

ABSTRAK

Farissa, 2023. *Pesan Dakwah Husain Basyaiban Pada Konten Video Akun Tiktok @Basyasman00*. Skripsi, Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Antasari Banjarmasin.

Kata Kunci: Pesan Dakwah, Video, Tiktok

Skripsi ini membahas tentang bagaimana pesan dakwah yang disampaikan oleh Husain Basyaiban pada beberapa konten video pada akun TikTok @Basyasman00. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan bagaimana pesan dakwah bidang aqidah, ahklak dan ibadah dalam konten video pada akun TikTok @Basyasman00. Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan metodologi analisis isi dimana data diperoleh melalui observasi dan dokumentasi pada konten video Tiktok milik Husain Basyaiban yang berfokus pada delapan video dari *playlist* Kultum Super *Release* dan dua video yang diunggah pada bulan Februari. dan Maret 2022. Analisis yang digunakan yaitu metode analisis isi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pesan dakwah bidang aqidah dalam konten video pada akun TikTok @Basyasman00 adalah tentang bahaya syirik melalui pemberian sesajen dan kebiasaan menggunakan pawang hujan oleh masyarakat di Indonesia. Perbuatan syirik merupakan perbuatan haram dan merupakan dosa yang tidak akan diampuni Allah SWT. Pesan dakwah bidang ahklak dalam konten video pada akun TikTok @Basyasman00 adalah tentang enam macam ghibah yang diperbolehkan. Keenam hal tersebut adalah *At-Tazhallum* (Terzalimi), *Taghyir al-Munkar* (Membasmi Kemungkaran), *Al-Istifa'* (Meminta Nasihat), *Tahdzir al-Muslimin min al-Syarr* (Menyelamatkan orang lain), *Al-Mujahir bifisqih* (Orang yang secara terang-terangan menampakkan keburukan dirinya), dan *Al-Ta'rif* (Identifikasi diri). Pesan dakwah bidang ibadah dalam konten video pada akun TikTok @Basyasman00 adalah tentang keutamaan shalat, hal yang membatalkan puasa, ketentuan dalam shalat tarawih, melipatgandakan pahala puasa, dan orang-orang yang diperbolehkan untuk tidak melakukan puasa pada bulan Ramadhan.